

Rundschreiben 7/58

An alle

Mitglieder!

Ausserordentlicher Verbandstag am 14.6.1958

Der obige Verbandstag hat einige Änderungen der Spielordnung beschlossen, deren wichtigste lauten:

Freundschaftsspiele sind nicht mehr paßpflichtig, zukünftig können zwei Mannschaften desselben Vereins in der gleichen Gruppe spielen,
Meisterschaftsspiele während einer Runde sind von einer Mannschafts in unveränderter Aufstellung zu bestreiten,
Vor- oder Nachverlegung eines Spieles ist ggfls. möglich, alle Einladungen haben durch Einschreiben zu erfolgen,
statt der Kreisvorentscheidungen sind künftig Bezirksvorentscheidungen durchzuführen,
nach Abschluß der Saison 1958/59 steigt Platz 8 jeder Gruppe ab,
ab Saison 1959/60 besteht jede Gruppe aus 9 Mannschaften.

// Die neue Spielordnung geht allen Mitgliedern demnächst zu.

Weiter hat der Verbandstag beschlossen:

"Der Unkostenbeitrag für die zwei Pflichthefte des Verbandsorgans beträgt pro Jahr DM 6.-- und ist nach Aufforderung in einem Betrag zu entrichten"

"Die Mitgliedschaft des BC-Warburg wird als beendet betrachtet. Der Turnverein Warburg kann die Neuaufnahme seiner Badminton-Abteilung jederzeit beantragen".

Mannschaftsmeldung

Sofern noch nicht geschehen, bitten wir bis zum 30.6.1958 um verbindliche Meldung, wieviel Mannschaften -Senioren und Junioren- für die neue Saison starten.

Die Meldungen werden für die Terminpläne benötigt, die den Vereinen im Juli zugestellt werden sollen.

Anschriftenänderungen

02	STC-Solingen	jetzt: Postfach 203
40	1.BC-Dortmund	jetzt: Volmarsteinerstr. 6 Herr Vorbusch
41	DTC-Kaiserberg	jetzt: Postfach 148
77	BC-Wesel	jetzt: Væhtor 18 Herr Krüssel
79	TV-Gerthe	jetzt: Bochum-Gerthe, Gerther-Str. 25 Herr Korell

Nr. 28 BC-Warburg ist zu streichen.

Mit sportl. Gruß